



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 5 : Auberge Saint-Pierre

Cher.e.s collègues et ami.e.s,

Nous sommes heureux de vous informer que des chambres sont disponibles à l'Auberge Saint-Pierre, située dans le quartier du Vieux Port non loin du Monastère des Augustines. L'Auberge Saint-Pierre offre un hébergement de qualité à un tarif avantageux pour votre séjour à Québec.

Nous avons négocié un tarif spécial pour nos participant.e.s : les chambres classiques sont disponibles pour 185.00\$ en occupation simple ou double. Pour bénéficier de ce tarif préférentiel, veuillez réserver par téléphone en donnant le code de tarif ULAV140524.

Voici les coordonnées de l'Auberge Saint-Pierre pour effectuer votre réservation :

Auberge Saint-Pierre

Adresse : 79, rue Saint-Pierre, Québec, QC Canada, G1K 4A3

Téléphone : 418.694.7981

Adresse courriel : info@auberge.qc.ca

Site Web : <https://auberge.qc.ca/>

Nous vous encourageons à réserver dès que possible pour garantir la disponibilité des chambres à ce tarif avantageux.

Cordialement,

Patrick Baker

patrick.baker@hst.ulaval.ca

Dear colleagues and friends,

In addition to the accommodation information provided on the conference webpage, we are pleased to inform you that rooms are now available at the Auberge Saint-Pierre, located in the Vieux Port district (Old Harbour) not far from the Monastère des Augustines. The Auberge Saint-Pierre offers quality accommodation at an advantageous rate for your stay in Quebec.



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

We have negotiated a special rate for our participants: classic rooms are available for \$185.00 for single or double occupancy. To benefit from this preferential rate, please book by telephone giving the rate code ULAV140524

Here are the contact details for Auberge Saint-Pierre to book a room:

Auberge Saint-Pierre

Address: 79 Saint-Pierre, Quebec City, QC Canada, G1K 4A3

Phone: 418.694.7981

Email: info@auberge.qc.ca

Website: <https://auberge.qc.ca/>

We encourage you to book as soon as possible to ensure availability of rooms at this advantageous rate.

Best regards,

Patrick Baker

patrick.baker@hst.ulaval.ca